Propone Taboada apoyos para productores de Milpa Alta

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la alianza PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada, ofreció apoyar a los productores agrícolas de Milpa Alta, además de mejorar la movilidad de la Alcaldía.

Tras un recorrido que hizo ayer en el Centro de Acopio y Comercialización Nopal-Verduras, el panista propuso ayudar a los productores de alimentos con la finalidad de incentivar la cosecha local, consumo cercano y un comercio justo.

"El apoyo a mujeres emprendedoras, para que ellas puedan sostener y, sobre todo, mantener este gran esfuerzo que hacen en el campo, que hoy en día en la Ciudad está abandonado", señaló.

"Muchos de ellos nos lo dijeron, particularmente las mujeres, que no tienen hoy un apoyo para poder emprender, muchas ellas no tienen ni siquiera para el tema del abono".

En cuanto al presupuesto que destinaría al campo de la Capital en caso de ser electo, adelantó que lo programaría desde un concepto llamado coste cero.

"La reingeniería del presupuesto, nosotros vamos a iniciar con un presupuesto base cero, ¿qué significa eso?, que prácticamente lo que hoy está, lo vamos a iniciar, no vamos a tomar el presupuesto de la Ciudad como base", apuntó.

"Porque hoy las prioridades en la Ciudad no son ni la atención al campo, ni la atención a las mujeres, ni la atención a la salud, ni la atención al Metro, ni la atención al agua, ni la atención a la seguridad".

También, consideró necesario mejorar el transporte público en Milpa Alta y la conectividad.

El político no explicó en el evento cómo lograría las mejoras, pero su equipo de trabajo explicó a este diario que, en caso de ser electo, ofrecerían apoyos económicos al sector del campo y un proceso de formación, incubación y aceleración de proyectos de agronegocios.

Además, proyectarían un centro de comercialización e innovación alimentaria, para que los productores oferten sus cosechas y generen nuevos pedidos mediante las necesidades de los consumidores.



Página: 2

1/1

Reclaman a Chertorivski por propuesta

EDUARDO CEDILLO

El Grupo Parlamentario de Acción Nacional reclamó al candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, por presuntamente copiar la propuesta de crear una secretaría migrante.

"Movimiento Ciudadano y Salomón llegan, con esta propuesta, dos años tarde. El coordinador de los diputados, Federico Döring, y un servidor, como diputado migrante, presentamos la iniciativa", dijo Raúl Torres, legislador migrante.

Ayer, durante un recorrido, Chertorivski resaltó, como parte de sus propuestas, la creación de una secretaría enfocada en la atención a la población migrante en la Capital.

"Garantizar espacios seguros para aquellos migrantes en situación de calle, tiene que ver son salud, con atención a la niñez, porque hemos visto que hay muchos menores que vienen en tránsito con sus padres, huyendo de sus lugares de origen", apuntó.

El diputado migrante, quien ha destacado por sus inasistencias en el Congreso, reclamó que su propuesta, presentada en 2022, se enfoca en capitalinos en el extranjero.

"El objetivo de nuestra propuesta es dar todo el apoyo a capitalinos que viven en el extranjero desde vivienda, apoyos económicos, becas para estudiar y bolsa de trabajo, acciones de salud y trámites consulares", subrayó.

Tras el señalamiento del panista, Chertorivski respondió que la política debe ver más allá de la atención a los ciudadanos en el extranjero y atender el fenómeno migratorio en la Capital.

Raúl Torres, diputado migrante

MC y Salomón llegan, con esta propuesta, dos años tarde. El coordinador de los diputados, Federico Döring, y un servidor, como diputado migrante, presentamos la iniciativa"



"Nunca más una regenta gobernando esta ciudad": Salomón Chertorivski

Autor: Laura Arana Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/nunca-mas-una-regenta-gobernando-esta-ciudad-salomon-chertorivski/

"Nunca más una regenta gobernando esta ciudad. Vamos por un gobierno de a deberás", aseguró el candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, Salomón Chertorivski, quien entregó constancias a sus compañeros de partido que buscarán las alcaldías y diputaciones locales.

Este jueves Salomón Chertorivski estuvo acompañado por el candidato a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez, y entregó las constancias que avalan las candidaturas a las alcaldías y diputaciones locales de quienes a partir del primer minuto de este domingo 31 de marzo saldrán a pintar las calles de la capital.

Jorge Álvarez Máynez fue el encargado de tomar protesta a los candidatos y Chertorivski instó a quienes buscan las alcaldías y diputaciones a salir a la calle y tomarla, "tomarla con toda su fuerza y toda su alma, con toda su convicción y seguridad de que representan a la mejor fuerza política que tiene este país, que representan a la alternativa que si está viendo por un mejor futuro, un futuro que nos inspire a pensar que si podemos ser más, pero que además salgan a la calle con una sonrisa, con alegría porque la sociedad está cansada de la polarización y las acusaciones, la gente quiere propuestas y respuestas e inspirarles que esta ciudad puede ser mejor que la hoy tenemos, por eso les pido que salgamos y conquistemos la Ciudad de México".

Durante el evento, el candidato Máynez aceptó los cuatro compromisos que Chertorivski le solicitó para trabajar en coordinación en caso de ganar la Jefatura de Gobierno y la Presidencia de la República, estos fueron:

- 1. Cerrar la termoeléctrica de Tula y la refinería Miguel Hidalgo;
- 2. Sacar al AICM de la zona de Venustiano Carranza para detonar el desarrollo del oriente de la capital;
- 3. Independencia de la educación de la federación y traerla a la Ciudad de México;
- 4. Programa de Reforestación el Valle de México más grande de la historia.

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

apr

La Jornada Sección: Capital 2024-03-29 03:30:22

104 cm²

Página: 26

1/1

El problema del agua se resolverá con una política de Estado, señala Brugada

DE LA REDACCIÓN

La candidata a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada Molina, aseguró que el problema histórico del agua se resolverá por medio de una política de Estado y con coordinación metropolitana.

Durante asambleas que realizó en Xochimilco en la semana, la morenista se comprometió a poner en marcha un plan de justicia que resuelva, a corto y mediano plazos, las problemáticas más urgentes de los pueblos originarios, entre ellas la de la escasez del líquido.

En San Luis Tlaxialtemalco, la abanderada de los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista aseguró, además, que va a gestionar, como una prioridad con el próximo gobierno federal, la construcción de un hospital regional en la zona en beneficio de la población de la demarcación.

Dijo que en materia de seguridad reforzará el modelo actual con más tecnología y equipamiento, así como con la participación, evaluación y vigilancia de la ciudadanía por medio de reuniones mensuales. "El pueblo tiene miles de ojos y el pueblo va a estar evaluando la actuación de la policía", expresó.

Afirmó que a diferencia de la derecha, representada por PAN, PRI y PRD, que sólo ve por sus intereses, su gobierno implementará seis nuevos programas sociales, entre ellos la entrega de la pensión a adultos mayores a partir de los 60 años, y otro apoyo económico denominado "ingreso ciudadano universal" para quienes tengan entre 57 a 60 años.

Retomará el programa de vales Mercomuna para familias donde habite por lo menos una persona de 40 años, y pondrá en marcha el programa Desde la Cuna para niños de hasta tres años, así como apoyos para transporte a estudiantes universitarios y la construcción de más infraestructura educativa.

Ayer, la morenista no realizó actividades públicas, como tampoco las hará este viernes, pero subió un mensaje en sus redes sociales con motivo de la Semana Santa, en el que pide a la población reflexionar y descansar para regresar con ánimo y seguir avanzando en el camino de la transformación.



Da Salomón Chertorivski banderazo de salida a candidaturas locales en la CDMX

Autor: RedacciónIván Mejía Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/salomon-chertorivski-banderazo-salida-candidaturas-locales-en-cdmx/1643637

De cara al arranque de las campañas por las alcaldías de la CDMX y diputaciones del Congreso capitalino, el aspirante a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de Mexico, Salomón Chertorivski entregó las constancias que avalan las candidaturas de los miembros de Movimiento Ciudadano que competirán en la contienda que inicia el próximo 31 de marzo.

Acompañado del candidato a la Presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez, el ex diputado instó a quienes buscan las alcaldías y diputaciones a salir a "tomar las calles".

"Tomarla con toda su fuerza y toda su alma, con toda su convicción y seguridad de que representan a la mejor fuerza política que tiene este país, que representan a la alternativa que si está viendo por un mejor futuro".

"Un futuro que nos inspire a pensar que si podemos ser más, pero que además salgan a la calle con una sonrisa, con alegría porque la sociedad está cansada de la polarización y las acusaciones, la gente quiere propuestas y respuestas e inspirarles que esta ciudad puede ser mejor que la hoy tenemos, por eso les pido que salgamos y conquistemos la Ciudad de México", dijo.

Entre los candidatos para las 16 alcaldías están; Herman Fernando Dominguez, que buscan gobernar Cuauhtémoc, Rodrigo Cordera, que va por Benito Juárez y Sofia Margarita Provencio por Coyoacán.

Mientras que entre los aspirantes a las 33 diputaciones, están; Elda Duarte que va por Gustavo A. Madero, Luisa Fernanda Ledezma por Azcapotzalco y Lesli Fernanda Robles que va por Miguel Hidalgo.

Durante el evento el candidato Máynez aceptó los cuatro compromisos que Chertorivski le solicitó para trabajar en coordinación desde la Jefatura de Gobierno y la Presidencia de la República, estos fueron:

- 1. Cerrar la termoeléctrica de Tula y la refinería Miguel Hidalgo.
- 2. Sacar al AICM de la zona de Venustiano Carranza para detonar el desarrollo del oriente de la capital.
- 3. Independencia de la educación de la federación y traerla a la Ciudad de México.
- 4. Programa de Reforestación el Valle de México más grande de la historia.

LDH

Va Brugada por duplicar videovigilancia e instalar módulos de seguridad en Venustiano Carranza

Autor: Cinthya Stettin Género: Nota Informativa

https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/3/28/va-brugada-por-duplicar-videovigilancia-instalar-modulos-de-seguridad-en-venustiano-carranza-589676.html

Desde la asamblea informativa que sostuvo en la colonia 20 de Noviembre con vecinas y vecinos de la alcaldía Venustiano Carranza, Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la Coalición "Sigamos Haciendo Historia" integrada por Morena, PT y PVEM, se comprometió a construir territorios de paz e igualdad en toda la Ciudad de México.

Brugada Molina también ofreció construir Utopías, así como módulos de seguridad a cargo de elementos de policía evaluados por la propia ciudadanía para esta y todas las colonias de la ciudad, a fin de mejorar la seguridad, rubro que se atenderá con mayor tecnología para combatir el crimen y duplicando las videocámaras, con lo que la capital será la ciudad más videovigilada de América, rebasando a Nueva York.

Pide decidir entre gobiernos honestos o corrupción

La aspirante capitalina convocó a los vecinos a decidir si quieren votar por "gobiernos honestos o por gobiernos que provienen de la corrupción, porque provienen del cártel inmobiliario".

Recordó que el "cártel inmobiliario" es una supuesta red delictiva entre desarrolladores inmobiliarios y "funcionarios corruptos" de la alcaldía Benito Juárez, quienes "construyen pisos de corrupción provocando que la gente tenga menos agua, alteran el desarrollo urbano y provocan problemas", abundó.

"Ellos pensaban que podían negociar con la justicia, y por supuesto que no. Hoy hay 31 exfuncionarios vinculados a proceso. Pero esos partidos, el PAN, PRI y PRD, juntos, decidieron poner de candidato al máximo representante de la Benito Juárez. Entonces, ¿queremos gobiernos corruptos? Por supuesto que no", enfatizó. Se compromete a transformar la ciudad

Clara Brugada se comprometió con todo el entusiasmo y amor a seguir transformando la ciudad porque "trabajamos para hacer felices a la gente, y nosotros somos felices, haciendo felices a los demás". Rememoró que a los 19 años tomó la decisión de vivir en la colonia con mayores necesidades de la Ciudad de México, para apoyar a la gente y cambiar el mundo.

Asimismo, que en esa colonia de Iztapalapa aprendió que lo público está por encima de los intereses mundanos, que los representantes tienen que rendir cuentas a la gente y que el presupuesto público es sagrado y se tiene que regresar a la gente en obras, acciones, servicios y programas sociales. "Nos vamos a convertir en la ciudad capital de la política social, universal y de derechos", afirmó.

En materia de movilidad, Brugada Molina señaló que construirá cinco nuevas líneas de Cablebús, dos nuevas líneas de Metrobús, sobre Circuito Interior y una de 56 kilómetros sobre Periférico. De igual forma, renovará cada una de las líneas del STC Metro, para que en seis años se tenga uno de los mejores metros del mundo.

Además brindará apoyos sociales desde la cuna hasta la universidad y para los adultos mayores; llevará el programa Mercomuna de canje de vales para los adultos de 40 a 57 años de toda la ciudad, recursos que se quedarán en las colonias, como en la 20 de Noviembre, impulsando el comercio local.

La fórmula es la honestidad, asevera

Comentó que la fórmula de los gobiernos de la Transformación es la honestidad, estirando el recurso, eficientándolo, para avanzar con austeridad republicana.

En su turno, el candidato a diputado federal, Julio César Moreno criticó a la oposición que quiere gobernar con un equipo donde la mitad están presos, y los conminó a regresar todo lo que se han robado.

Finalmente, Clara Brugada invitó a los vecinos de la colonia 20 de noviembre a salir a movilizarse por el futuro de sus hijos, de los jóvenes, de las mujeres y de los adultos mayores. A votar este 2 de junio por la honestidad y que puedan arrasar con votos para la coalición de Morena, PVEM y PT.

En el evento también estuvieron presentes, entre otros, la candidata a diputada federal, Elena Segura; Lidia Pérez Bárcenas, Carlos Candelaria y liderazgos locales.

Clara Brugada gestionará construcción de Hospital Regional en Xochimilco

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/3/28/clara-brugada-gestionara-construccion-de-hospital-regional-en-xochimilco-589593.html

En el pueblo de Santa Cruz Acalpixca, Xochimilco, Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos haciendo historia", aseguró que el problema histórico del agua se resolverá por medio de una política de estado y con coordinación metropolitana, en colaboración con el próximo gobierno federal de Claudia Sheinbaum y el gobierno del Estado de México, encabezado por Delfina Gómez.

La candidata capitalina por Morena, PT y PVEM se comprometió a volver a Xochimilco y elaborar junto con los habitantes de cada pueblo originario, un plan de justicia que resuelva las problemáticas más urgentes en el corto y mediano plazo.

Plantea rescate de pueblos originarios

Señaló que en su gobierno los pueblos originarios serán rescatados para ser el corazón y orgullo de la Ciudad de México, por sus. tradiciones y raíces culturales, "vamos a tener que resaltar lo que es un pueblo originario, así que todo nuestro apoyo".

En tanto, en su asamblea en San Luis Tlaxialtemalco, también en Xochimilco, la aspirante a la Jefatura de Gobierno se comprometió a gestionar como una prioridad con el próximo gobierno federal que encabezará Sheinbaum, la construcción de un hospital regional en la zona en beneficio del pueblo y de toda la población de la demarcación.

Resaltó que en materia de seguridad, reforzará el modelo actual con más tecnología y equipamiento, así como con la participación, evaluación y vigilancia de la ciudadanía por medio de reuniones mensuales; "el pueblo tiene miles de ojos y el pueblo va a estar evaluando la actuación de la policía", indicó.

Va por implementar seis nuevos programas sociales

Clara Brugada, afirmó que desde su gobierno, seis nuevos programas sociales se implementarán en la capital; ampliación de la pensión para adultos mayores de 60 a 65 años, e Ingreso Ciudadano Universal de 57 a 60 años de edad.

Retomará el programa Mercomuna para familias donde habite por lo menos una persona de 40 años de edad, y pondrá en marcha el programa "Desde la cuna" para niños de 0 a 3 años de edad, además de apoyos para transporte para estudiantes universitarios y construcción de más infraestructura educativa.

Remarcó que la derecha representada por el PAN, PRI y PRD quiere a toda costa quitar los programas sociales, solo ven por sus intereses, por lo que dejó en claro la diferencia que existe entre proyectos; gobiernos honestos o gobiernos corruptos.

En su intervención, el candidato a diputado federal, José Carlos Acosta, resaltó que todos los pueblos originarios de Xochimilco han respaldado históricamente a la izquierda, y este 2 de junio no será la excepción, triunfará Morena, la coalición "Sigamos Haciendo Historia" y la Cuarta Transformación.

En las dos asambleas realizadas en la alcaldía Xochimilco, también acompañaron a la candidata Clara Brugada, la candidata al senado, Ernestina Godoy; la presidenta del PVEM, Karen Castrejón; Carlos Candelaria y Carlos Ulloa.